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Wir suchen.....
nicht nur neue Mitglieder, sondern auch Menschen, die
sich ehrenamtlich im Verein engagieren wollen.
Außerdem möchten wir unser Sportangebot erweitern
und suchen Trainer / Übungsleiter, die in Ihrer Sportart
unterrichten wollen.

 Nehmen Sie gerne Kontakt mit uns auf !
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Jahresbericht 2015 des Vorstandes

Wenn es wieder Zeit ist, einen Jahresbericht zu schreiben, wird es
einem bewusst. Ein Jahr vergeht unglaublich schnell, die Welt scheint
sich immer schneller zu drehen und auch unser Alltag  hat an Hektik
und Aufregung allerhand zu bieten. Umso wichtiger, dass wir uns
bewusst machen, dass wir auch Freizeit, Entspannung und
gemeinsames Erleben jenseits von Beruf und anderen Pflichten
benötigen. Unser Verein hat hier seit vielen Jahren seine Rolle im
Stadtteil gefunden und wir schaffen es gemeinsam, unsere  Angebote

immer noch ein bisschen besser zu machen und auch neue Mitglieder und
Mitstreiter für den Sport zu begeistern. Dass es dabei auch mal Rückschläge gibt
und es mal in der einen oder anderen Abteilung nicht rund läuft,  und das wir in
turbulenten Zeiten leben, in denen Turnhallen vorübergehend als
Flüchtlingsunterkünfte genutzt werden müssen, ändert nichts an unserem
Grundkurs:

Wir bieten ein auf die Bedürfnisse in Buntekuh  ausgerichtetes Sportangebot von
ganz jung bis ins hohe Alter, wir sind Treffpunkt für Viele, wir verfügen über ein
einzigartiges Vereinsheim als  Mittelpunkt des Vereins und gern auch des Stadtteils.
Unsere Sportanlagen  können sich schon sehen lassen und sie werden weiter
modernisiert und ausgebaut. Wir werden in den nächsten Jahren  aus meiner Sicht
noch in besonderer Weise merken, wie wichtig ein gutes Sportangebot und
zeitgemäße Anlagen für einen intakten Stadtteil sind.

Interessant ist bei einem Rückblick auch das,
worüber man nicht mehr berichten muss:

Seit nunmehr einigen  Jahren  steht der Verein auf
wirtschaftlichen stabilen Füßen.  Das schafft die Voraussetzung dafür, um
gemeinsam mit den Abteilungen nach vorn zu schauen und die nächsten Jahre
weiter erfolgreich zu gestalten. Dabei hilft es auch, dass wir 2015 bereits im dritten
Jahr in Folge einen Jahresüberschuss erzielen, der nach Abzug notwendiger
Rückstellungen direkt den Abteilungen zufließt.

Die Blockhütte brummt regelmäßig, unser Pächterehepaar ist engagiert bei der
Sache und langsam spricht es sich bei den Vereinsmitgliedern herum, dass sich ein
Besuch auch häufiger lohnt.
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Was  im letzten Jahr noch weit entfernt war, scheint jetzt Wirklichkeit zu werden.
Wir hatten darüber berichtet, dass wir unsere Sportanlagen weiter ausbauen
wollen. Stichworte waren Beachvolleyballfeld, die Erneuerung der Laufbahn mit

Kunststoffbelag und ein neues
Mehrzweckfeld auf dem
ungenutzten Aschefeld am
Rande unseres Geländes. Wenn
nicht alles täuscht, werden wir
tatsächlich in der Lage sein,
diese Pläne zu verwirklichen und
zu unserem 50- jährigen
Jubiläum 2017 in Betrieb zu
nehmen. Ein erster Bauabschnitt

wird voraussichtlich noch in diesem Jahr (2016) realisiert.

Womit wir schon beim großen Jubiläum wären, das bereits heute seine Schatten
voraus wirft. 2017 werden wir 50 und sind im besten Alter. Das wollen wir
gebührend feiern und uns und unser Sportangebot in besonderer Weise nach
außen darstellen. In diesem Jahr beginnen die Planungen, wir haben bereits eine
kleine Keimzelle gegründet und freuen uns über jeden/jede die Ideen, Zeit und
Unterstützung einbringen möchte. Unsere Geschäftsstelle nimmt gern
Anmeldungen entgegen.

Was die Anzahl der Jahre angeht, sind es zwar „nur“ 10; aber wir sind mächtig stolz
darauf, den Buntekuhlauf als Laufereignis für den Breiten- und Freizeitsport im
Stadtteil etabliert zu haben. Im vergangenen Jahr konnte er zum 9. Mal bei
herrlichem Sommerwetter stattfinden und wir freuen uns auf das
anstehende Jubiläum. Viele Teilnehmer kehren immer
wieder zurück, neue kommen hinzu, so dass das Teiln
ehmerfeld häufig noch wächst, alle loben die tolle Atmosphäre u n d
bei aller Professionalität den familiären Touch, der unseren Lauf v o n
den großen „Profiläufen“ positiv unterscheidet.

Unsere Erfahrungen seit der Übernahme der Sportanlagen in eigene
Verantwortung im Sommer 2015 sind überwiegend positiv. Wir fühlen uns
verantwortlich, wir kümmern uns um die Anlage und haben die Dinge im Positiven
„unter Kontrolle“ und die Kooperation und Zusammenarbeit mit der Stadt läuft
partnerschaftlich und häufig auch auf kurzen Wegen. Da sich die
Rahmenbedingungen auf Seiten der Stadt gerade noch einmal ändern, werden wir
im laufenden Jahr ggf. erneut einige Veränderungen am Konzept der Betreuung
und Verantwortlichkeiten auf dem Gelände vornehmen müssen.
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Last not least bleibt zu erwähnen, dass unser Pächter nach wie vor die
Mittagsverpflegung für die Grundschule am Koggenweg
gewährleistet. Das ist eine in jeder Hinsicht
überzeugende Lösung, da die Stadt eine ansonsten
notwendige „Kantine“ spart und die Kinder von klein auf
sehen, dass es den Sportverein und sein Angebot gibt.

 Besonders bemerkenswert auch, dass wir mal mit 80
Kindern gestartet  sind und heute fast 200 Kinder jeden Mittag verpflegt werden.
Eine in jeder Hinsicht herausragende Leistung des Teams vor Ort.

Man sieht, es läuft und wir sind guten Mutes, dass auch 2016 ein
erfolgreiches Sportjahr wird.

Euer

Uwe Mantik
Vorstandsvorsitzender

TIEF BETROFFEN NEHMEN WIR ABSCHIED VON

Ilse Tamm

Sie verstarb am 28.12.2015, wenige Tage vor Ihrem
76. Geburtstag. Ilse Tamm trat 1973 in den SCB ein
und spielte 15 Jahre in der Handball-
Damenmannschaft. Während dieser Zeit war Ille auch
Trainerin/Betreuerin von Jugendmannschaften.

Später spielte sie Prellball und half gerne bei Festivitäten und
Veranstaltungen.

Auch nach der aktiven Zeit blieb Ilse Tamm dem SCB treu. Von 2000-2009
war sie Schriftwartin des Vereins und wurde im Jahr 2013 mit der goldenen
Ehrennadel für 40 Jahre Mitgliedschaft im SCB geehrt.

Ilse Tamm zeichnete sich durch ihre fröhliche und offene Art aus.

Wir werden Ilse vermissen und ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

NACHRUF
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Jahresbericht 2015 der Jugend

Erste Amtshandlung im Jahr 2015 war die Einladung zum Pizzaessen , mit den
Helfern des Vorjahres und den zu ehrenden Jugendlichen für 10 Jahre
Mitgliedschaft (Marc Oliver Grünberg (FB), Lara Lehmann (T), Henning Fockenbrock

(L/T), Jeremy Armbruster (T, in
Abwesenheit)) sowie für die
Kreismeister Fabian Albrecht, Merten
Caro und Marie Kux (in
Abwesenheit)aus der Leichtathletik-
abteilung.

In den Osterferien fuhren wir nach
Seedorf an den Schaalsee. Bei
schönstem Wetter wurde die Fahrt mit
Besuch des Solebades in Lüneburg und
Lagerfeuer mit Stockbrotbacken

abgerundet.

In den Sommerferien boten wir fünf verschiedenen
Aktionen an: Fahrt zum Tierpark Neumünster,
Wasserskifahren in Süsel, Klettern im Hochseilgarten
Travemünde, Leinwand bemalen und einen Spieleabend.

Bei der diesjährigen Vereinsmeisterschaft im
leichtathletischem Dreikampf wurden Vereinsmeister:

2004/05 Philip Hector,  2005 Nele Vollert , 2006/07 Jannis
Hector  +  Märthe Krüger, 2008/09 Kersten Kubiak + Julie
Wulf

Beim Stadtteilfest halfen Daniel und Henning den Verein
mit einem Spiele- und Infostand zu präsentieren.

Vielen Dank euch beiden sowie den weiteren Helfern des Jahres Franziska, Fabian,
Eugenia, Imke und Maike.

Birthe Schäfer
 - Jugendwartin -
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Jetzt heißt es wieder einmal „Rückschau auf das Jahr zu halten“; es ist eigentlich
immer so ein Pflichtbeitrag.

Was an guten und schlechten im Verein oder Abteilung so vorgefallen ist, hat man
schon ver- oder bearbeitet.

Viele Übungsleiterinnen in der Turnabteilung sind Ehrenamtlich tätig und
bekommen eine Aufwandsentschädigung. Richtig in unsere Abteilungskasse geht

das erweiterte Angebot der Turnabteilung
wo dann auch ein Zusatzbeitrag von den
Mitgliedern gezahlt wird. Solange die
Mitglieder zufrieden aus ihren
Sportstunden gehen und die Abteilung
alles bezahlen kann, werden wir auch so
weitermachen. Wir hoffen, dass alle
Trainerinnen gesund bleiben und auch wie
bisher weitermachen.

Wir hoffen auch im Jahr 2016 auf eine gute Zusammenarbeit.

Franziska Fockenbrock nahm mit einigen Turnerinnen am Kindertreffen des KTV
Lübeck teil.

Unsere Wettkampfriege startete bei den Kreismeisterschaften des
Kreisturnverbandes, die Ergebnisse:

P 3 Jahrgang 2008:    2. Mia Wulf   3. Julie Wulf

P 3 Jahrgang 2007:    1. Märthe Krüger

P 3 Jahrgang 2005:    3. Stefania Heinlein  4. Katrin Schieber

P 5 Jahrgang 2005:    5. Hanna Caro               10. Nadine Schieber

Allen Teilnehmerinnen herzlichen Glückwunsch. Bei allen Unterstützern der SCB
Turnabteilung möchten wir uns ebenfalls bedanken.

Birgit Bleus
Abteilungsleiterin

Jahresbericht 2015: Turnen
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Jahresbericht 2015: Buntekuhlauf

Auch in 2015 unterstütze der SC Buntekuh den Lübecker Frauenlauf in bewährter
Form bei Organisation, Zeitnahme und Auswertung sowie dem üblichen Kaffee-
und Kuchenbuffet. Es gab erneut steigende Teilnehmerzahlen, so dass der
Hauptlauf und der Girls-Run ausgebucht waren. Insgesamt gab es hier 721
Anmeldungen und 588 Finisher.
Doch auch der Buntekuhlauf kann auf eine tolle und erfolgreiche Veranstaltung

zurückblicken. Gegenüber 2014 stieg die
Zahl der Anmeldungen von 545 auf 621
(Finisher von 466 auf 517). Trotz größerer
Teilnehmerzahlen sind die Anmeldungen
bei den Kinder- und Jugendläufen aber

leider eher stagnierend bis rückläufig. Das finden wir sehr schade und überlegen,
wie wir in diesem Bereich die Anmeldezahlen erhöhen können. Wer hat hier eine
gute Idee oder Zugang und / oder Beziehungen zu Kitas, Sportlehrern, Schulen in
Lübeck und Umgebung? Meldet euch doch bitte beim Orgateam oder holt euch
aus der Geschäftsstelle kleine Handzettel zur Verteilung bzw. direkten Übergabe!

Bei den Zeiten und Ergebnissen kommt es unseren Teilnehmern aber nach wie vor
weniger auf besonders gute Ergebnisse an.
Sowohl beim Frauen- als auch dem
Buntekuhlauf wird von den Teilnehmern
die familiäre und ungezwungene
Atmosphäre besonders geschätzt. Hier
wird der Volkslauf noch wirklich in seiner
Ursprünglichkeit verstanden. Genau dies wollen wir auch so beibehalten: Den Spaß
an der Bewegung mit netten Begegnungen von Gleichgesinnten.

Den höheren Anmeldezahlen und damit größeren Einnahmen bei den Startgeldern
stehen leider auch höhere Ausgaben, z.B. für Pokale, Medaillen, Zeitnahme-System
usw., gegenüber. Dennoch möchten oder können  wir in diesen Bereichen keine
Einsparungen vornehmen, um die Veranstaltung in gewohnter Weise stattfinden
zu lassen.

Der Buntekuhlauf soll vor Allem Spaß machen. Somit werden wir versuchen weitere
Sponsoren mit auf die "Buntekuh" zu holen, um so einen Teil der Kosten
abzufangen und  die beim Buntekuhlauf bekannten Zusatzleistungen weiterhin
bieten zu können.
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Unbedingt notwendig ist dabei die Unterstützung unserer Vereinsmitglieder.
Neben dem besonders intensiven und zeitaufwendigen Einsatz einiger weniger
Vereinsmitglieder ist aber der deutlich kürzere Einsatz einer großen Anzahl von
Mitgliedern bei der Veranstaltung selbst nötig.

Nicht vergessen darf man, dass diese Einsätze entsprechend vorbereitet werden
müssen, denn jeder muss wissen, was bei der Veranstaltung zu tun ist. Nur so
können wir die hohe Qualität unserer Veranstaltung halten und die behördlichen
Auflagen erfüllen.

Es sollte sich jeder, ob jung oder alt, verpflichtet fühlen den Buntekuhlauf personell
zu unterstützen. Kaum eine Veranstaltung hat jemals so viel positive Resonanz für
den Verein erbracht wie der Buntekuhlauf und - trotz all der gestiegenen Kosten
ist finanziell immer etwas in der Vereinskasse und damit auch in den Abteilungen
verblieben.

In 2016 haben wir ein kleines Jubiläum: Es findet der 10. Buntekuhlauf statt! Zu
diesem Jubiläum wollen wir natürlich auch einige Besonderheiten bieten. So haben
wir uns z.B. für ein kostenloses Funktions-Shirt statt der bisher üblichen Baumwoll-
T-Shirts für die ersten 500 Anmelder entschieden.

Der 10. Buntekuhlauf 2016 findet am 22. Juli statt und
Wir brauchen Deine Hilfe - We need your help !

� 1-2 zusätzliche Personen, die bei der Ausgabe der Startunterlagen, Tombola-
Preise und T-Shirts helfen (21.07. abends und während der Veranstaltung am
22.07.)

� 1-2 Fotografen auf dem Sportplatz. Es werden Aufnahmen vom Start, den
Zieleinläufen sowie den Siegerehrungen und allem drum herum benötigt. Eine
Digitalkamera sollte mitgebracht werden können.

� Diverse Streckenposten mit guter Laune und Verantwortungsgefühl. Die
Streckenposten leisten einen wesentlichen Beitrag zur Sicherheit der
Teilnehmer. Die Stadt Lübeck verpflichtet uns ein dichtes Netz von
Streckenposten während der Veranstaltung einzusetzen. Toll wäre es wenn
auch noch Zeit wäre, Digitalfotos von der Strecke zu schießen.

� Diverse Personen, die während der Veranstaltung auf und um den Sportplatz
organisatorisch für einen guten Ablauf sorgen. Z.B. Helfer im Zieleinlauf, bei
der Ergebnispräsentation, dem Kaffee- und Kuchenstand, dem Wasser- und
Versorgungsstand, für die Parkplatzsuchenden und für Sonderaufgaben die
immer wieder unvorhergesehen und kurzfristig eintreten.

� Es wird aber auch gern Hilfe im Vorwege und nach der Veranstaltung in
Anspruch genommen. Es müssen diverse Materialien besorgt und transportiert
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werden, die Strecke muss vor der Veranstaltung präpariert werden, die
Anwohner müssen über die Beeinträchtigungen durch die Veranstaltung
informiert werden. Außerdem muss Werbematerial bei anderen
Sportveranstaltungen sowie Einrichtungen wie Kindergärten, Schulen, Fitness-
Studios und Geschäften verteilt werden. Je persönlicher die Beziehung, desto
erfolgreicher wird dies für den Buntekuhlauf sein. Außerdem suchen wir
Personen, die unterstützen Preise für unsere Tombola einzuwerben.

Wir haben für jeden die passende Aufgabe und freuen uns über jede angebotene
Hilfe. Freiwillige melden sich bitte frühzeitig bei der jeweiligen Abteilungsleitung
oder bei Birthe Schäfer in der Geschäftsstelle.

Alle Informationen zum Lauf sind unter www.buntekuhlauf.scb-luebeck.de zu
finden.

Stefan Neubert
- Team Buntekuhlauf -

Jahresbericht 2015: Volleyball

Der Mitgliederbestand der Abteilung hat sich im Jahr 2015 auf  20 Spieler/Innen
erhöht.

Montags findet das Training weiterhin regelmäßig von  20.00 h – 22.00 h in der
großen Halle der  Baltic - Schule statt.

Bereits im September 2014 wurde wieder eine Mixed-Mannschaft für die
Punktspielrunde Lübeck/Ostholstein des KTV-OH gemeldet.

Die Saison 2014/15 konnte mit einem 1. Platz in der Gesamtwertung erfolgreich
abgeschlossen werden.

Auch bei den Spielen der aktuellen Saison 2015/16 in der Bezirksklasse belegt die
Mannschaft derzeit wieder einen vorderen Platz.

Mit sportlichen Grüßen

Wolf-Rüdiger Gerstmann
(komm. Abt Leiter)
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Die Kicker vom Koggenweg.

An erster Stelle geht wieder großer Dank,an die vielen Leute,  die mir immer wieder
so gut zuarbeiten und viel Freizeit für den Verein investieren. Ich weiß nur zu gut,
dass dieses nicht selbstverständlich ist.

In der Jugend war 2015 wieder richtig viel los. Wir als
Abteilungsleitung sind sehr stolz darauf, dass wir, der
„kleine“ SC Buntekuh, der letzte Stadtteilverein ist, der ohne
eine Spielgemeinschaft komplett von der G- bis zu A -Jugend
melden konnte.

In der Jugend haben wir aktuell 9 Mannschaften im
Spielbetrieb plus unsere G Jugend; wir hätten sicher noch
2-3 Mannschaften mehr melden können. Aber leider fehlen

ein paar Trainer und Helfer, aber ich glaube, hier sind wir auf einem guten Weg.

Die Trainer unserer A Jugend sind Reinhard "Reini" Pruß  und Heiko "Schütti"
Schütt. Schön, dass Ihr zurück seid!

Unsere 1. Herren steht zur Zeit sehr gut da und wir drücken Lars und seinem Team
weiter die Daumen.

Bei unserer Alten Herren läuft gerade nicht alles  ganz  rund, aber ich glaube, dass
sie wieder ins alte Fahrwasser zurück finden werden.

Unsere Ü40 steht zur Zeit sehr gut da . Diese Mannschaft ist für die ganze Abteilung
außerordentlich wichtig und das kann man nicht oft genug sagen.

Ich bin jetzt am Ende meines Berichts angelangt und hoffe, dass ich euch einen
guten Einblick in die Abteilung Fußball geben konnte. Zum Schluss wünsche ich der
ganzen SCB Familie ein erfolgreiches Jahr 2016 und dass jeder seine persönlich
gesteckten Ziele erreichen möge.

Danke für die Aufmerksamkeit und weiterhin viel Spaß beim SCB: Dein Stadtteil.
Dein Verein!

Sportlicher Gruß
Markus Schwarz
- Abteilungsleiter -

Jahresbericht 2015: Fußball
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Jahresbericht 2015: Handball

Das Jahr 2015 begann mit der 4. Neuauflage des Hans-Heinrich Schröder Cups
(männl. Senioren Turnier). 5 Teams jagten am Samstag den kleinen Lederball durch
die Halle. Sogar unsere Fussballer waren vertreten und der Spaß wurde groß
geschrieben.

Am 03.01. 2016dann die 5. Auflage, diesmal in etwas anderer Beteiligung. Trotz
allem wieder ein Riesen-Spaß. Infos hierzu auf Facebook unter "H.H.Schröder -
Cup". Ein großer Dank muss hier an den Organisator Jens Geißler gehen, nur so
kann so ein Turnier so ein Erfolg werden, sein und bleiben.

 Mit Saisonende 2014/15 belegten unseren Mannschaften folgende Plätze:

   1. Damen - Platz 2   1. Herren - Platz 7

   2. Damen - Platz 5   2. Herren - Platz 8

          3. Herren - Platz 10 (nicht der Letzte!)

Ein neuer alter Vorstand und die alte und erweiterte Abteilungsführung begannen
mit der Saisonplanung15/16.

Nach den Vorbereitungsturnieren der Mannschaften begann dann im September
wieder die Saison mit 5 Buntekuhmannschaften.

Alle Anfangs personell geschwächten Mannschaften schafften es, durch viel
persönlichen Einsatz, sich um neue Spieler zu kümmern und die Mannschaftsstärke
wieder zu egalisieren. Super Leistung Mädels und Jungs.

Desweiteren versuchen wir verstärkt den Jugendbereich der Handballabteilung zu
beleben. In der Ballspielgruppe werden seit eineinhalb Jahren Kinder der Jahrgänge
2008-2010 in die Grundlagen des Handball eingeführt. Es wird viel gelaufen,
geturnt, gespielt und der Umgang mit dem Handball geübt. Nach den
Sommerferien wurde zeitgleich mit einer Handball AG an der HGS (Holstentor-
Gemeinschaftsschule) ein Trainingsangebot für Mädchen der Jahrgänge 2004-2007
geschaffen mit dem Ziel, nach den Sommerferien 2016 an der Punktspielrunde
teilzunehmen. Die Mädchen sind dafür eifrig am Üben und der Spaß kommt dabei
aber auch nicht zu kurz. In beiden Gruppen nehmen wir gerne noch Kinder auf.

Vielen Dank an alle meine Mitstreiterinnen und Mitstreiter, Trainer und Betreuer,
an die Fans und unsere Unterstützer, ohne die eine Saison unplanbar,
unvorbereitbar und undurchführbar wäre.
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SC Buntekuh 2. Herren

Höchst informativ ist auch unsere neue Homepage von Doreen Kriencke unter
www.scbuntekuh-handball.de zu finden. "Hinten Abwehr - Vorne Winkel"

Und dann noch Werbung in eigener Sache:

Die HandballApp des SC Buntekuh Lübeck mit Tabellen, Torschützen, Spielorte,
News, usw.  -  schnell, einfach und zuverlässig - zu jeder Zeit und von überall! Ein
Muss für jeden Fan!

Laden Sie sich die App noch heute kostenlos auf Ihr Smartphone.

Suchen Sie direkt unter dem Stichwort "SC Buntekuh Lübeck Handball" im App
Store bzw. Google Play Store.

Sportliche Grüße

Dirk Tholema
-Abteilungsleiter -

SC Buntekuh 1. Damen
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Jahresbericht 2015: Leichtathletik

Im Vorjahr konnte ich von steigenden Mitgliederzahlen berichten, dieses konnten
wir 2015 toppen. Um die Abteilung weiter auszubauen, bieten wir seit Dezember
donnerstags eine Gruppe für Erwachsene an. An den ersten beiden Trainingstagen
wurde viel geschwitzt und gelacht; es ist für die Langstreckenläufer doch ein
ungewohntes Terrain in der Halle.

Gelacht wird auch in den Kindergruppen - und nebenbei werden die
Leichtathletikdisziplinen bis zur Teilnahme an Wettkämpfen geübt.

Erfreulicherweise wurden die Farben des SCB erstmalig auf Bezirks- und
Landesebene vertreten. Vorreiter hier Fabian Albrecht, der sich am Ende des Jahres
dem MTV anschloss, wo er für sich bessere Trainingsbedingungen vorfindet. Wir
wünschen ihm weiterhin viel Erfolg. Für den SCB konnte er den 3. Platz im
Blockwettkampf Sprint/Sprung bei den Landesmeisterschaften erreichen und in 3
Disziplinen den Kreismeistertitel holen.

Merten Caro wurde Vizelandesmeister als junger Jahrgang im 3000m-Lauf und
konnte mit Tom Hentschel und Jonas Fülber auch zweiter über 3x1000m werden.
Dazu kommen bei Merten noch 2 Kreismeistertitel.

Neben mehreren Medaillen bei Kreismeisterschaften konnte Marie Kux beim
800m-Lauf Gold gewinnen. Mit ihrer Zeit steht Marie in der Bestenliste von
Schleswig-Holstein an vierter Stelle.

In der Bestenliste vertreten sind auch Jannis Hector(50m;Weit), Merten Caro
(3000m; 5km), Fabian Albrecht (Vierkampf), Philip Hector (Vierkampf), Tom
Hentschel ( 5km) und als Jüngste Julie Wulf (800m) sowie die Staffeln 3x100m
(M15), 3x800m (M13 + W11). Merten ist sogar erster Schleswig-Holsteins in der
Halle über 800m.

Ein Highlight für die älteren Athleten gab es zu Beginn des Jahres mit dem
Trainingslager mit Übernachten in der Halle und Trainingseinheiten wie
Sprint/Sprung/Aikido/Ringen und Raufen.

Unser Training konnten wir kontinuierlich weiter ausbauen, da wir durch
Vereinsgelder neue Materialien anschaffen konnten. In diesem Jahr waren es
hauptsächlich Speere zur Freude der älteren Jungs und Schaumstoffhürden für die
Kleinen.
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Wir bieten an:

Kinderleichtathletik ab 4 Jahren, gemeinsame Trainingseinheiten ganzjährig in der
Halle für 10 bis 16jährige, eine gemischte Erwachsenensportgruppe, im Sommer
zwei Trainingstage auf Grand und auf Tartan.

Wir sind ein Team von 7 Übungsleitern und Helfern und einem Pool von 5
Kampfrichtern. 2015 wurde Antje Caro für 5 Jahre Kampfrichtern vom Kreis geehrt
und Fabian Frenzel half mit Maren Kubiak bei den Norddeutschen und Deutschen
Meisterschaften auf dem Buni.

Ich bedanke mich bei euch allen für euren Einsatz, insbesondere bei Silke Albrecht,
die nach 5 Jahren ihren Posten als Kassenwartin abgegeben hat.

Birthe Schäfer
Abteilungsleiterin
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Sponsoren / Spenden

Ohne Sponsoren und Spenden ist ein breit gefächertes Sportangebot nur sehr
schwierig aufzustellen und fortlaufend anzubieten. Daher freuen wir uns  über
jede noch so kleine Spende, wobei diese nicht immer finanzieller Art sein muss.

An dieser Stelle bedanken wir uns bei allen Sponsoren und Spendern sehr herzlich
für die Unterstützung des SC Buntekuh.

So unterstützte z.B. die Sparkassenstiftung, der CITTI-Park, der Intersport im
CITTI-Park und die BKK vor Ort (Anmerkung der Redaktion: Jetzt VIACTIV
Krankenkasse) den Buntekuhlauf 2015 und hat auch für 2016 eine Unterstützung
in Aussicht gestellt.

Linkes Bild
Ende 2015: Spendenübergabe von Jacob
Sönnichsen (Jacob Cement) an den SC Buntekuh
e.V. zur Förderung der Jugendarbeit und
Integration.

Doch auch kleinere, hilfreiche Geldzuwendungen gab es in 2015, z.B. an die
Handballabteilung durch die Heinrich Schmitz GmbH & Co, von Kai Robrahn
sowie Andreas Harder.

Die Fußballabteilung wurde ebenfalls mit Geldspenden durch Nico Lorusso, HKL
Baumaschinen und die Benno Meyn GmbH & Co. KG unterstützt.

Ungenannt, aber unvergessen bleiben natürlich die vielen ehrenamtlichen Helfer
und Unterstützer des SC Buntekuh e.V.
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Statistik

Am 01.01.2016 konnten wir 600 Mitglieder an den Landessportverband melden.
Von diesen sind 323 Mitglieder unter 18 Jahre alt.

Aktuell haben wir 34 Mitglieder, die 25 Jahre und länger im SCB sind, davon 13,
die sogar 40 Jahre und länger im Verein sind.

Blockhütte Vereinsheim

Sie planen eine Feier oder eine andere Veranstaltung?
Seminare oder Konferenzen,
Geburtstagsfeiern, Hochzeiten, ein
Firmenjubiläum oder jede sonstige
Veranstaltung: das Vereinheim "Blockhütte"
des SC Buntekuh bietet immer einen
besonderen Rahmen mit einem speziellen Flair,
der Ihre Veranstaltungen für Sie zum Erfolg und
für Ihre Gäste zum Erlebnis macht.

Kontakt:
Frau Jessica Schwarz-Papendorf
Telefon Blockhütte:  0451/ 81 30 626
Telefon Privat:    04504 / 80 98 260
Mobiltelefon:    0152 / 03 67 14 90
E-Mail:      gastronomie@scb-luebeck.de



Teilnehmer-Tombola. Pokale und Urkunden für die Sieger,
Kostenlose Funk  ons‐Shirts sofern gesponsert, Finisher‐Medaille.

Weitere Überraschungen, Speisen und Getränke vor Ort.

10. Buntekuhlauf
Lauf in die Sommerferien in Lübeck

Freitag, 22. Juli 2016

Sport und Spaß für die ganze Familie
800 m
1,9 km
5,3 km
5,3 km

10,5 km

Kälbchenlauf
Jungkuh- und Jungbullenlauf
Funlauf
Rindermarsch - Walking
Ochsentour

für Kinder bis 9 Jahre
für Jugendliche 8-15 Jahre
für Jedermann ab 10 Jahre
für jedes Alter
für Sportler ab 13 Jahre

Anmeldung & Info: www.buntekuhlauf.scb-luebeck.de



Das Sportangebot im
SC Buntekuh (Hauptsparten)

Aikido Info über die Geschäftsstelle ' 891121

Badminton Info über die Geschäftsstelle ' 891121

Ballsportgruppe für Erwachsene / Info über die Geschäftsstelle ' 891121

Bodyshape Info über die Turnabteilung ' 895341

Fußball Abteilungsleitung: Markus Schwarz ' 0172 1005026

Gesundheitssport Info über die Turnabteilung ' 895341

Handball Abteilungsleitung: Dirk Tholema ' 0171 7809838

Leichtathletik Abteilungsleitung: Birthe Schäfer ' 0176 51995623

Nordic Walking Info über die Turnabteilung ' 895341

Pilates Info über die Turnabteilung ' 895341

Prellball Info über die Geschäftsstelle ' 891121

Turnen Abteilungsleitung: Birgit Bleus ' 895341

Volleyball Abteilungsleitung: Wolf-Rüdiger Gerstmann ' 8966016

Zumba Info über die Turnabteilung ' 895341

Aktuelle Beiträge (je Monat) (Abrechnung erfolgt nach Quartal)
Kinder und Jgdl. bis 18 Jahre 8 Euro

Schüler,Studenten,Azubis über 18J. mit jährl.Nachweis 11 Euro

Erwachsene 14 Euro

Mutter-und Kind-Beitrag bis zum vollendeten 4.Jahr 14 Euro

Passive 8 Euro
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Sportclub Buntekuh e.V
Koggenweg 1 – 23558 Lübeck – Tel.: 0451 / 89 11 21 – Fax: 0451 / 8 13 06 27
E-Mail: info@scb-luebeck.de – Internet: www.scb-luebeck.de

Öffnungszeiten der Geschäftsstelle:
dienstags 09:30 bis 11:30 Uhr | donnerstags 17:00 bis 19:00 Uhr

Aufnahmeantrag
Hiermit beantrage ich für mich / mein Kind die Mitgliedschaft im SC Buntekuh e.V.:

Nachname / Vorname des neuen Mitglieds Geburts-Datum

Straße + Nr. PLZ + Ort

Telefon / E-Mail Abteilung(en)

Kind / Jugendliche/r (Beitrag: 8€ / Monat)
Schüler/-in, Student/in, Auszubildende/r ab dem 18. Lebensjahr (Beitrag: 11€ / Monat)

mit beigefügter Bescheinigung bis Datum
Erwachsener (Beitrag: 14€ / Monat)
Eltern-Kind-Turnen bis zum 4. Lebensjahr (Beitrag: 14€ / Monat)
Passive Mitgliedschaft (Beitrag: 8€ / Monat)

Die einmalige Aufnahmegebühr in Höhe von 10 Euro wird mit dem ersten Beitragseinzug oder separat erhoben.
Eine Kündigung kann entsprechend der zurzeit gültigen Satzung 6 Wochen zum Quartalsende erfolgen. Die
Fristen gelten als eingehalten, wenn die schriftliche Kündigung bis zum 19. des Vormonats vor Quartalsende in
der Geschäftsstelle abgegeben wird. Sie wirkt dann per 31.03./30.06./30.09./31.12.
Mit meiner Unterschrift erkenne ich die derzeitig gültige Satzung (unter anderem einsehbar auf www.scb-
luebeck.de) an und bin mit der EDV-technischen Speicherung meiner Daten in der Mitgliederdatenbank
einverstanden.
Bei Minderjährigen ist die Unterschrift des/r Erziehungsberechtigten zwingend erforderlich. Mit der Unterschrift
erklär/en sich der/die Erziehungsberechtigte/n bereit, die Beitragszahlung bis zu Volljährigkeit des Kindes zu
übernehmen.

Ort, Datum Unterschrift (Bei Minderjährigen: Erziehungsberechtigte/r)

SEPA-Lastschriftmandat (Einzugsermächtigung)
Zahlungsempfänger: Sportclub Buntekuh e.V.
Anschrift des Zahlungsempfängers: Koggenweg 1, 23558 Lübeck
Gläubiger-Identifikationsnummer: DE66SCB00000918729
Mandatsreferenznummer: Wird separat mitgeteilt
Zahlungsart: Wiederkehrende Zahlung
Ich/Wir ermächtige/n den SC Buntekuh e.V. Zahlungen für das oben genannte Mitglied von meinem/unserem
Konto mittels Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise/n ich/wir mein/unser Kreditinstitut an, die vom
Zahlungsempfänger SC Buntekuh e.V. auf mein/unser Konto gezogenen Lastschriften einzulösen.
Hinweis: Ich/Wir kann/können innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des
belasteten Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem/unserem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.

Name und Ort der Bank Kontoinhaber/in

D E
IBAN

Der Beitrag wird vierteljährlich (am 1. Januar / 1. April / 1. Juli / 1. Oktober) oder – falls dieser auf ein Wochenende bzw. einen
Feiertag fallen sollte – dem darauf folgenden Bankarbeitstag von o.g. Konto abgebucht. Über von o.g. Terminen oder
Beträgen abweichende Kontobelastungen werde ich mindestens 5 Tage vor Fälligkeit informiert. Dies kann bei individuellen
Änderungen mündlich, bei generellen Änderungen durch Aushang im Vereinsheim oder anderweitige Veröffentlichung
(Presse, Homepage usw.) erfolgen.

Ort, Datum Unterschrift Kontoinhaber/in bzw. Konto-Bevollmächtigte/r


